
 

 

 

 

 

 

 

Montevideo / 

Comisión Sectorial de Descentralización aprobó Proyectos FDI 

para Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En las últimas horas sesionó en Montevideo la Comisión Sectorial de 

Descentralización, presidida por el Intendente de Artigas, Pablo Caram, 

con la participación de 6 intendencias y 6 ministerios en representación 

del Poder Ejecutivo y con la secretaría de la Oficina de Planeamiento y 

Presupuesto. 

En este caso se aprobaron proyectos a través del Fondo de Desarrollo 

de Interior, por un monto total de 263 millones de pesos. 

En el caso de Río Negro, se aprobaron 3 proyectos. 

El primero de los proyectos aprobados fue el Acondicionamiento 

urbano de los barrios J3, La Toma y Barrancas de Cánepa; el mismo 

consiste en la realización de obras de mantenimiento vial en diferentes 
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barrios de la zona norte de la ciudad de Fray Bentos. El monto total del 

proyecto es de $ 9.292.680. 

También se aprobó la Rehabilitación urbana en arterias céntricas de la 

ciudad de Young, allí se realizarán tareas de reconformación parcial de 

capa de base y aplicación de capa de rodadura de tratamiento 

bituminoso simple con sellado en un total de 27.900 m2 de calles.  

El monto total del proyecto es de $ 11.035.640. 

Por último, se aprobó la Adquisición de un compactador neumático, el 

cuál será financiado por el FDI. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

El Intendente encabezó reunión del CECOED.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con la presencia del Dr. Omar Lafluf, en Sala Ruggia del palacio 

Municipal, se llevó a cabo un encuentro virtual con el Director de 

Planificación del SINAE Walter Morroni.  Morroni, expuso sobre la 

creación de nuevos protocolos de seguridad departamental antes 

eventos meteorológicos, epidemiológicos, incendios, inundaciones, 

accidentes con sustancias químicas peligrosas, entre otros.  

Se planificarán nuevas reuniones en la región litoral-sur para seguir 

profundizando, ya que es de interés del CECOED, continuar trabajando 

coordinadamente en el tema. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

Ejecución y proyección de obras en Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura Arq. Hugo 

Hornos, acompañado por la Arq. Viviana Fiorelli, realizaron un recorrido 

por la ciudad, observando el avance de obras que se vienen llevando 

adelante desde la Intendencia, destacándose, el trabajo que han 

realizado los equipos municipales en Plaza Levratto. 

También la oportunidad fue propicia para visitar el predio donde se 

realizará el Parque Esmeralda, ya que en breve se tendrá novedades 

sobre la adjudicación de la obra. 

Con respecto a la obra del Arroyo Laureles, los profesionales señalaron, 

que se está esperando la confirmación de un trámite realizado ante el 

BID, para poder concretar el llamado a licitación. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Continúan los intercambios de trabajo en proyecto ambiental y turístico.  



 

Argentina / 

Autoridades de la Intendencia viajaron en las últimas horas a 

la República Argentina.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La delegación encabezada por el Secretario General Ing. Agr. Jorge 

Gallo, Director General de Ambiente, Higiene y Bromatología Adrián 

Stagi, Alcalde de Nuevo Berlín Hernán Godoy, Alcalde de San Javier 

Washington Laco, Director de Áreas Protegidas del Litoral Francisco 

Bergós y la Consultora para el Plan de Desarrollo Turístico y Estructuras en 

Parque Nacional Esteros de Farrapos Agustina Tierno. 

En la oportunidad, mantuvieron un interesante encuentro con 

autoridades de la Provincia de Entre Ríos y con el equipo de  AMBÁ y la 

Fundación Butler. 

La instancia fue muy fructífera para continuar avanzando en el 

desarrollo del proyecto ambiental y turístico que se viene elaborando. 

Se pudo visitar la isla Campichuelo; la misma cuenta con una estación 

de picnic y se destaca la construcción  de la misma, la cual resiste el 

arrastre de las inundaciones y también tiene un sistema de baños con 

cámaras donde se realiza la descomposición por microorganismos. 

La comitiva destacó el intercambio con autoridades de la Provincia y 

con el Equipo de la Fundación ya que gracias al mismo, fue posible 

visualizar la importante iniciativa que impulsa el país vecino. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

Encuentro de coordinación con la temática centrada en el 

adulto mayor. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El área de Salud del Departamento de Políticas Sociales mantuvo una 

reunión con el Coordinador de COBENA 1. En la oportunidad se 

intercambió sobre el inicio de un registro, para comenzar a trabajar con 

el Plan Ibirapitá, programa estatal que promueve la inclusión digital de 

las personas mayores. 

Otros de los asuntos abordados fue el trabajo con personas con 

discapacidad, para lo cual se proyectarán líneas de acción para su 

atención. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

En el Mes de la Mujer se realizó un encuentro de personas 

mayores. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Centro Comunal “Las Canteras” fue sede de la actividad, en la que 

concurrieron diferentes vecinas del barrio. 

 Las participantes recibieron una merienda e intercambiaron sobre 

futuros encuentros que se planifican realizar; en principio se acordó 

mantener las reuniones cada 15 días.  

La oportunidad fue propicia para recibir a la Profesora de Educación 

Física Magela García, la cual brindó una charla sobre la importancia de 

la actividad física y también se conversó sobre los derechos que rigen 

en nuestro país para los adultos mayores. 

La Coordinadora del Centro, destacó la respuesta de las vecinas y el 

trabajo en coordinación con el área de Género y Familia dependiente 

del Departamento de Políticas Sociales de la Intendencia. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Información de interés. 

Recibimos y difundimos.  

Eficiencia energética en empresas. 

Se convoca a empresas 

que quieran disminuir el 

costo de consumo 

energético. 

Miércoles 06/04. 

Hora 14:00. 

ACIRN -18 de julio 1347. 

Participarán en la reunión 

equipo técnico de UTE. 

Se presentarán programas 

de la Dirección Nacional 

de Energía MIEM, en 

apoyo al sector, tanto 

para diagnósticos como para inversiones.  

Desde la Asociación Comercial e Industrial de Río Negro hacen saber 

que, luego de la instancia se visitará a las empresas que lo requieran, 

para brindarles una asistencia personalizada.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Departamento de Desarrollo.  

Se informa que el Ministerio de Industria, Energía y Minería, 

lanzó el instrumento Apoyo para Mipymes eficientes.  

Pueden postularse mipymes de todos 

los sectores de actividad, excepto 

del sector agropecuario, que 

implementen medidas de eficiencia 

energética.  

El porcentaje máximo de reembolso 

varía en función del tamaño de la 

empresa y del tipo de Medida de 

Eficiencia Energética (MMEE) y 

puede llegar hasta 90% de la 

inversión realizada. 

En el siguiente link 

http://www.eficienciaenergetica.gub

.uy/apoyo-para-mipymes-eficientes  

podrán encontrar más información 

sobre este apoyo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.eficienciaenergetica.gub.uy/apoyo-para-mipymes-eficientes
http://www.eficienciaenergetica.gub.uy/apoyo-para-mipymes-eficientes


 

Fray Bentos / 

Recibimos y difundimos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

San Javier / 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young / 

Comenzaron algunos talleres en el nuevo local que ocupa el 

CECAP Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

De acuerdo a lo informado oportunamente, el Salón Comunal del barrio 

JC 15 es el lugar que está ocupando ahora el mencionado centro. 

El Intendente Omar Lafluf, manifestó el respaldo en todos los trabajos 

necesarios que hubo que hacer para comenzar los cursos y talleres lo 

más pronto posible. 

Personal de la Dirección General de Obras ha venido interviniendo en la 

limpieza general del lugar, corte de pasto, acondicionamiento de los 

canteros y tareas de hidrolavado.  

En estos momentos se realizan diferentes trabajos de albañilería. 

Se hicieron relevamientos para conocer en qué estado se encuentra la 

instalación eléctrica, así como también la sanitaria. 

Se habrán de reponer vidrios rotos, se harán trabajos en cerrajería y se 

gestiona la instalación de Wi-Fi. 

 

 

 

 

 



 

Young / 

2 de abril Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo. 

Educación Vial Young presentará una iniciativa sobre 

señalización inclusiva. 

En el marco de la conmemoración 

del Día de la persona con TEA, el 

martes 2 de abril en Plazoleta Sardo,  

la organización realizará una 

oratoria a la hora 15:30. 

En esa oportunidad, Educación vial, 

del Departamento de Movilidad y 

Tránsito de la Intendencia, con el 

apoyo y colaboración del Municipio 

de Young, presentará una iniciativa 

que tiene que ver con la 

señalización inclusiva para personas 

con condiciones cognitivas 

diferentes. 

La responsable del área de Educación Vial; Cecilia Techera, informó que si 

bien no se puede anunciar aún en que consiste en sí el proyecto, es un inicio 

del trabajo de inclusión que Educación Vial está realizando en la comunidad, 

con el apoyo de instituciones y organizaciones del medio y una empresa que 

colaborará con la diagramación y armado de moldes que se necesitarán 

para efectuar las actividades.  

Con esta iniciativa se busca concientizar y sensibilizar a la ciudadanía, 

creando responsabilidad en sus acciones y favoreciendo de esta manera, la 

autonomía en el tránsito de la persona con condiciones cognitivas diferentes. 

Las autoridades de UNASEV habrán de presentar un proyecto similar en el 

Congreso de Intendentes, el que será difundido en todas las intendencias 

A la vez, se comprometieron a concurrir a la ciudad, cuando Educación Vial 

Young realice el lanzamiento del proyecto. 

El trastorno del espectro autista (TEA) es una afección neurológica y de 

desarrollo que comienza en la niñez y dura toda la vida.  

Afecta cómo una persona se comporta, interactúa con otros, se comunica y 

aprende. 


